

Villabona celebra que el Parlamento apruebe el cambio de nombre de la cárcel

“Los problemas entre los partidos no nos interesan”, dicen los vecinos tras el enfrentamiento en el Congreso de PP y PSOE por asuntos ajenos

Villabona, Manuel N. MORO

Los vecinos de Villabona han recibido con una gran satisfacción la decisión del Congreso de los Diputados de aprobar el cambio del nombre del centro penitenciario de Villabona por otro que no se vincule a la localidad, una reivindicación histórica que parece cada vez más cercana. La portavoz de la asociación vecinal de Villardeveyo, Rosa Muñiz, dijo que la localidad “se lo merece” porque hasta ahora la denominación la estaba perjudicando: “No tiene por qué molestar a nadie que se cambie el nombre de la cárcel”.

Lamentaron, eso sí, los enfrentamientos políticos surgidos a la hora de aprobar la proposición no de ley presentada por el PSOE, cuyo contenido provocó que tanto el PP como Foro Asturias votasen en contra, lo que empañó y solapó la aprobación del cambio. Finalmente, los votos de estos dos partidos sumaron 16, pero sí votaron a favor el PSOE, Ciudadanos, Podemos, Democracia y Libertad y PNV, que sumaron 26 votos.

La polémica

► **Propuesta.** El PSOE solicitó en el Congreso de los Diputados el cambio de nombre de la cárcel en una proposición no de ley en la que pidió la destitución del director del centro y del director de Instituciones Penitenciarias. La propuesta salió adelante pero el PP y Foro la rechazaron debido a esta segunda solicitud.

► **Reacción.** Los vecinos celebraron que se haya dado el paso para cambiar el nombre de la cárcel, pero insisten en que ellos están al margen de enfrentamientos políticos y que su labor es social y ciudadana.

El caso es que la proposición no de ley presentada por el PSOE hacía varias solicitudes relacionadas con el centro penitenciario, entre ellas la destitución del director, y presentaba dos enmiendas de adición, una de ellas pidiendo el la destitución del secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Yuste, y otra, solicitando el



La cárcel asturiana, con el nombre de Villabona en la fachada.

cambio de denominación. Esto fue lo que provocó que el PP y Foro votasen en contra, porque no estaban de acuerdo con las destituciones.

Los vecinos, por su parte, quisieron ayer dejar bien claro que están al margen de estos enfrentamientos, y además subrayaron que el director del centro penitenciario

los había apoyado abiertamente en su solicitud del cambio de nombre.

“Los problemas que tengan entre los partidos no nos interesan, lo único que queremos es que nos resuelvan este asunto, que se cambie el nombre de la cárcel”, dijo la portavoz vecinal. La asociación se había mostrado incluso dispuesta a acudir a la Unión Europea.